



SERVICIO DE SALUD

EL DIRECTOR (S) DEL HOSPITAL DIO A CONOCER LA CUENTA PÚBLICA.

Hospital destacó prestaciones y avances en su cuenta pública

El Hospital Regional Dr. Juan Noé de Arica presentó su cuenta pública, instancia en que el director (S), Alfredo Figueroa destacó los avances en la atención de salud, con un aumento en el número de prestaciones entregadas a las personas usuarias, así como mejoras en infraestructura, equipamiento y gestión hospitalaria. Además, valoró el trabajo del

equipo hospitalario y proyectó nuevas prioridades para el 2025.

“Los hitos más importantes de la cuenta pública tienen que ver con la producción institucional, el cumplimiento de las garantías explícitas de salud (GES) y el desarrollo de distintas iniciativas de inversión, que buscan mejorar la atención de nuestros usuarios”, dijo Figueroa.

También destacó el compromiso del equipo humano del hospital. “Las acciones que han emprendido nuestros funcionarios, quienes con su trabajo, su dedicación y su corazón contribuyeron a mejorar el bienestar y recuperar la salud de las personas de la región de Arica y Parinacota”.

Entre los logros más relevantes se mencionó la adquisición de equipa-

miento para procedimientos de endoscopia, el fortalecimiento de la donación voluntaria de sangre, y las felicitaciones recibidas por la Unidad de Cuidados Paliativos. También destacó el avance tecnológico del laboratorio clínico y el trabajo colaborativo con organizaciones de la sociedad civil, como parte de una gestión más abierta y participativa. ☺